

INGRESARON EN ÉL POR LA FUERZA

Por imprudencia fallecieron once en pozo de Hidalgo, dice Luege Tamargo

[NOTIMEX]

El titular de la Conagua, José Luis Luege Tamargo, consideró que el fallecimiento de 11 personas que ingresaron a un pozo de rebombeo ubicado en la comunidad El Refugio, municipio de Atotonilco de Tula, estado de Hidalgo, se debió a un acto de imprudencia.

En conferencia de prensa, el funcionario federal expuso que el técnico encargado de esas instalaciones intentó evitar que vecinos del lugar entraran al cárcamo de bombeo el pasado 21 de marzo, debido a que no se tenían previstos trabajos de limpieza, pero ingresaron por la fuerza.

Precisó que existe un convenio de control entre los usuarios y la Comisión Nacional del Agua (Conagua) para que se limpie el cárcamo, pero tiene que ser después de que se vacíe de agua y se eliminen los gases tóxicos que se generan en ese espacio cerrado.

Luege Tamargo destacó que colaborarán con las autoridades de Hidalgo para determinar quién or-

denó a los usuarios bajar al cárcamo donde perdieron la vida, además de que se tendrá una reunión con las autoridades estatales y los familiares de las víctimas.

Destacó que en esa zona de Hidalgo se encuentran los únicos distritos de riego del país que utilizan aguas negras, situación que calificó como lamentable.

A su vez, Sergio Soto Priante, subdirector de Infraestructura Hidroagrícola de la Conagua, señaló que debido a la acumulación de gases tóxicos las personas que entraron a efectuar labores de limpieza perdieron el conocimiento y cayeron de una altura de al menos 22 metros.

Según autoridades de Hidalgo, el sábado tres hombres ingresaron al Sistema de Riego por Bombeo "Artículo 27 Constitucional" para efectuar labores de limpieza, pero como tardaban demasiado en salir otras personas decidieron bajar a buscarlos, lo que provocó que el número de víctimas fuera en aumento.

